

El 2 de Febrero de 1990

Sr. Pablo Escandón y Sra
F. de Croix Nº 145
Lomas de Virreyes
Deleg. Miguel Hidalgo
11000MEXICO, D.F.

La enfermedad mía y las vacaciones de mi secretaria mandaron a rodar todos mis planes de quedar bien con mis amigos durante las fiestas de Navidad y Año Nuevo. Perdón!

Creo que podré ir a Mejico en primavera pero de momento, Jacqueline y yo nos vamos a la isla Phoquet en el Oceano Indico.

Espero que deseais, tanto como yo, embarcar en el Addaya, y reservo para vosotros el mes de julio total o en parte.

Si voy a Mejico en Abril, allá decidiremos. Si no fuera, les llamaría por telefono cualquier madrugada de finales de Marzo.

Que el año 1990 sea bueno para todos y que las hijas vayan creciendo en belleza y en amor!

Recibid un fuerte abrazo.



FUNDACIÓ
RUBIÓ